
◎市長（山田憲昭君）  

 

生涯学習課の市長部局への移管についてお答えをいたします。 

 議員御指摘のとおり、市民一人一人が豊かな社会生活を送るために、生涯を

通じて学ぶ姿勢やスポーツに親しむことは重要であると理解をしており、これ

までも教育委員会所管の生涯学習として地域に密着した活動に取り組み、地域

の愛着を深める取り組みを進めてまいりました。 

 一方で、現在、市民と行政が役割分担し、ともに地域の課題に取り組む「市

民協働で創るまちづくり」の実現を目指しております。その協議において、実

施主体や事業内容等が具体化していく中で、生涯学習課を市長部局へ移管する

ことが必要か判断してまいりたいというふうに考えております。 

 


